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菲律宾他加禄语州经贸团访印中经济合作商会

【本报讯】2022 年 12 月 23 日
（星 期 五），菲 律 宾 他 加 禄 语 州
菲 律 宾 企 业 集 团 Luis Crisologo
Singso“LCS”查 维 特·辛 格 森 带
领 的 经 贸 考 察 团 ，访 印 中 经 济
合作商会。

考察团是 23 日乘坐私人商
务 飞 机 抵 达 雅 加 达 国 际 机 场 ，
一 行 人 的 到 访 ，受 到 中 国 经 济
合作商会会长张志祥及同仁的
热烈迎接。

由 菲 律 宾 经 贸 考 察 团 集 团
由 查 维 特·辛 格 森（Chavit Sing-
son）带 领 的 经 贸 团 由 各 个 领 域
的几位企业家组成。它们包括
从 事 黄 金 和 镍 矿 业 、石 油 和 天

然 气 、矿 产 和 从 事 金 融 业 务 的
企业家等能源。

查维特表示，实际上 LCS 长
期以来一直想在印度尼西亚投
资 ，这 次 的 旨 意 在 考 察 和 探 讨
投 资 及 经 贸 交 流 合 作 拓 展 商
机。

曾 在 菲 律 宾 伊 洛 戈 斯 苏 尔
省担任州长，查维特表示在 G20
高峰论坛中，获得了很多信息。

他说：“我收到张会长邀请
时 ，我 立 即 带 领 经 贸 团 。 这 是
我第一次访问印度尼西亚。感
谢张主席的热忱接待”

在 雅 加 达 椰 风 新 城 商 会 办
事处参加会谈的的还有印尼黄
金 集 团 主 任 阿 娜 斯 达 莎（Putri
Anastasya Ladu）、印 中 经 济 合 作
商 会 德 西（Desi Albert Mamahit）
等。

查维特表示 LCS 计划在印尼
投资采矿、煤炭镍、黄金和贸易
以 及 金 融 ，石 油 和 天 然 气 感 兴
趣。 他说：“我们有兴趣在印度
尼西亚进行投资。这里商机潜
在 力 非 常 有 希 望 。 而 且 ，如 果
有 机 会 ，我 们 也 有 兴 趣 在 加 里
曼 丹 印 尼 新 的 首 都（Nusantara）
进行投资。”

在 会 上 ，德 西·阿 尔 伯 特
（Desi Albert Mamahit）解释说，“他
的 部 门 取 得 了 几 项 突 破 ，参 与
了 利 用 许 多 对 经 济 复 苏 的 机
会 ，这 些 机 会 更 快 地 影 响 了 印

度 尼 西 亚 ，从 而 使 印 度 尼 西 亚
可 以 提 高 自 己 的 力 量 ，包 括 邀
请菲律宾的许多商业伙伴。

他指出，“我们相信，印尼商
业动荡将使印度尼西亚国家能够
面对全球危机（2023）和大流行后
的复苏。 提供给 LCS 业务集团的
业务确实多种多样，包括印尼新
首都的发展。但是，已经达成的
协议是对采矿和能源的投资，包
括镍，黄金以及石油和天然气。”

德 西 解 释 说 ：“因 此 ，它 已
同意共同建设这两个项目。特
别 是 针 对 黄 金 和 镍 ，我 们 还 根
据政府法规进行了讨论。对于
采 矿 业 ，我 们 不 仅 采 用 采 矿 产
品 ，而 且 还 增 加 了 冶 炼 厂 的 建
设，以增加矿产增值，这是矿产
和煤矿法所规定的。”

众 所 周 知 ，LCS 集 团 公 司
（LCS Holdings Inc.）是菲律宾企业
集团。 LCS Group 经营一家租用
的航空公司，名为 Platinum Skies，
成 立 于 2013 年 。 LCS 从 事 能 源
和采矿。 Satrap Mining Corporation
是 LCS Group 的 子 公 司 ，成 立 于
2014 年 。 该 公 司 在 Ilocos Sur 运
营和管理大多数可再生能源发
电厂。 它还与国家菲律宾石油
公司（PNOC）建立了合作伙伴关
系 ，以 探 索 在 离 网 地 区 使 用 可
再 生 能 源 。 在 金 融 领 域 ，LCS
Group 通过 Hallohallo Skylark Lend-
ing，Corp。 运 营 一 种 名 为 Casha

的 贷 款 服 务 。 在 电 信 领 域 ，
LCS Group 通 过 Gracia Telecoms 在
菲 律 宾 棉 兰 老 岛 提 供 电 信 服
务。

在 2018 年，LCS 集团表示有
兴 趣 参 加 政 府 批 准 的 报 价 ，该
报价使其成为菲律宾的第三大
电信提供商，与 Globe Telecom 和
Smart-PLDT 一起。 该企业集团
与 Tierone Communications Interna-
tional 组成了一个名为 Sears Tele-
com 的财团。

Tierone 国 际 通 讯 公 司 得 到
了中国公司福建火炬电子技术
公司 Miller Pte 的支持。 L 和位于

柬埔寨的东南亚电信。 该财团
称自己为唯一计划通过分发通
过卫星连接的便携式 Wi-Fi 热点
来使用卫星互联网访问的竞标
者。 LCS 不在三个招标参与者
中，他们最终由 Mislatel 赢得，后
者更名为 Dito Telecommunity。

LCS 集 团 创 办 人 查 维 特
（Chavit Singson）曾是菲律宾政治
家（1972-1986 年 ），1992 年 至
2001 年 担 任 菲 律 宾 Ilocos Sur 省
州 长 ，从 2004 年 至 2007 年 一 直
持续到 2010 年至 2013 年。 2008
年他还担任菲律宾政府的国家
安全顾问。 本报记者明光报道
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奥 地 利 位 于 中 欧 南
部，其首都维也纳被誉为

“世界音乐之都”。在高等
教育领域，奥地利维也纳
大学、维也纳音乐与表演
艺术大学、萨尔茨堡莫扎
特音乐大学等高校历史悠
久、专业突出，吸引各地学
子前往进修。近日，本报
记 者 采 访 了 几 名 中 国 学
生，听听他们讲述在奥地
利的留学体验。

学习音乐的好地方
“萨尔茨堡是学习古典

音乐的好地方。”就读于奥
地利萨尔茨堡莫扎特音乐
大学的薛杨扬说，他来此留
学是想在音乐领域精进。

“我学习钢琴演奏，萨尔茨
堡是作曲家莫扎特的出生
地，也是指挥家赫伯特·冯·
卡拉扬的故乡，这里有浓厚
的古典音乐氛围。每年8月
当地会举办萨尔茨堡音乐
节，它是世界上历史最悠
久、规模最大的古典音乐节
之一，闻名世界的音乐艺术
家和演出团体云集此地，带
来歌剧、话剧、音乐会和芭
蕾舞等表演。”

黄韵文和黄韵瑜是一
对双胞胎姐妹，她们在维
也纳音乐与表演艺术大学
学习室内乐小提琴。姐姐
黄韵文说：“作为一名音乐
生，维也纳是我梦寐以求
的留学地。这里是欧洲古
典音乐的摇篮，音乐厅、歌
剧院众多，时常有大大小
小的音乐演出，艺术氛围
浓厚。此外，维也纳音乐
与 表 演 艺 术 大 学 历 史 悠
久，孕育了众多音乐人才，
我和妹妹想来体验这里的
生活，丰富阅历，提升演奏
技艺。”

除 了 音 乐 类 院 校 ，奥
地利还有享有盛誉的综合
型高等学府。“维也纳大学
历史悠久，学术水平卓越，
这是吸引我前来的重要原
因。”项歆璇目前是维也纳
大学地质学方向的在读博
士生，她说：“留学前我和
导师取得了联系，幸运地
收到了他的邀请函。导师
拟定的博士研究计划和我
硕士研究内容契合度高，
我 决 定 来 这 里 继 续 做 研
究，探索地质学。”

难忘校园生活
“ 莫 扎 特 音 乐 大 学 的

课程设置很全面，除了钢
琴，我还要上通识课，比如
音乐史、射箭、心理咨询课
等。”薛杨扬说，令他印象
最 深 刻 的 是 学 校 的 合 唱
课。“学期结束时，合唱课
的老师带我们到当地一所
教堂进行公开演出，还有
管风琴伴奏。演出吸引了
大量观众前来观看，对我
来说这是一次非常新奇的
体验。”

黄韵瑜很喜欢学校的
氛围，她说：“我周围的同
学努力上进，大家每天都
会踊跃前往琴房练习，我
要尽量提早去琴房排队才
能轮上琴，运气好的话等
十几分钟，慢则得 1 小时不
等。此外，同学们来自各
个国家，他们很有主见，在
上课或排练时我常与他们
讨论想法，大家畅所欲言，
我总能得到灵感和启发。”

在 项 歆 璇 看 来 ，学 校
的教授友善负责，令人暖
心。“刚开始我的选课经验
不足，选到的一门课程有
一半内容是德语授课，这
让不会德语的我很头疼。
教授发现我听不懂后，在
课堂上耐心地将每句话都
翻译成英语。后来，我和
教授熟悉起来，我还向他
推荐了维也纳不错的中餐
厅，结课之后我们也保持
着联络，这是一次很特别
的学习经历。”

留 学 时 ，薛 杨 扬 经 常
参加钢琴表演。他说：“我
的班级每周都会举办音乐
会，同学们都会参与其中，
教授有时还会带我们去校

外的礼堂、私人别墅演出，
这是不错的表现机会。令
我难忘的是，之前我去德
国参加了一场纪念贝多芬
诞 辰 250 周 年 的 主 题 演
出，观众是当地的古典音
乐爱好者。整场音乐会还
被录制成了光盘，对我而
言很有纪念价值。”

走近奥地利文化生活
“我发现，参加朋友聚

会时，奥地利同学总会带
一瓶酒参加；演出结束时，
教授也常会开一瓶好酒庆
功。在与朋友和老师的交
流中，我逐渐认识到了奥
地利葡萄酒的魅力。”薛杨
扬说，“奥地利闻名世界的
不 仅 有 音 乐 ，还 有 葡 萄
酒。奥地利的红酒很有特
色，本地代表性的葡萄品
种果实大，酿出的酒带有
樱桃的芬芳。出于兴趣，

我开始翻阅葡萄酒书籍、
参观本地酒厂，和相关专
业的人交流，学到了不少
有趣的葡萄酒知识，发展
出了新的爱好。”

项歆璇曾和组里的奥
地利同事一起去野外采样，
她回忆说，这次经历新鲜而
有趣，让她走近了当地居民
的生活。“由于路程较远，我
们需要自驾几小时去奥地
利中部，一路上我和同事聊
了奥地利的地理情况、区域
划分，增进了我对当地的了
解。我们采样的地点在阿
尔卑斯山附近的村庄，这里
的氛围和维也纳的都市感
不同，村民的生活节奏更
慢、更放松。”项歆璇说，他
们遇见了不少在野外徒步
的当地人，当地居民的热情
友好给项歆璇一行人留下
了很深的印象。

黄 韵 瑜 说 ，她 和 姐 姐
在奥地利参加了不少文化
活动。“今年，当地主办的
维 也 纳 艺 术 节 中 安 排 了

‘奥地利中国日’活动，通
过精彩纷呈的节目向观众
展现中国传统文化。我和
姐姐作为维也纳音乐生代
表有幸参与其中，与其他
同学一起表演了弦乐四重
奏《梁祝》等曲目。当天演
出结束后，我们被告知很
多观众非常喜欢我们的演
出，这让我们特别开心。”

“在海外学习音乐，我
和姐姐希望能积累更多专
业知识、提升演奏技艺，从
而演奏好更多中国音乐作
品。我们希望能用音乐作
为‘桥梁’，做中外文化交
流的使者，让更多人感受
到室内乐的魅力。”黄韵瑜
说。 （周姝芸）

中国留学生“音乐之国”求学记：
这是学习音乐的好地方
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